



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN VOKASI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 5725061, Faksimile (021) 5725484
Laman www.vokasi.kemdikbud.go.id

Nomor : 4159/D/DI.04.01/2021

17 Juni 2021

Lampiran : satu berkas

Hal : Pendaftaran Program V-Factor Indonesia Tahun 2021

Yth. Kepala LLDIKTI Wilayah I s.d. XVI Seluruh Indonesia

Kami sampaikan dengan hormat bahwa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia melalui Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi menyelenggarakan Program Unjuk Karya/Keahlian Vokasi (V-Factor) Indonesia Tahun 2021. V-Factor Indonesia merupakan perwujudan ruang ekspresi, ruang fasilitasi, dan ruang apresiasi bagi mahasiswa di perguruan tinggi vokasi (politeknik, institut, sekolah vokasi, sekolah tinggi, akademi, akademi komunitas) yang inovatif dan kreatif.

Program V-Factor Indonesia bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat tentang pendidikan vokasi, serta mendorong percepatan lahirnya tenaga-tenaga terampil dan ahli di bidangnya yang siap menghadapi era revolusi industri 4.0. Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon perkenan Saudara untuk menginformasikan kepada para Direktur/Kepala Perguruan Tinggi Vokasi di wilayah Saudara untuk mendaftarkan hasil karya/keahlian perguruan tingginya untuk mengikuti V-Factor Indonesia Tahun 2021. Tautan pendaftaran peserta melalui: <https://ringkas.kemdikbud.go.id/DaftarVFactor2021> .

Untuk informasi lebih lanjut dapat mengunjungi laman Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi, Kemendikbudristek di www.vokasi.kemdikbud.go.id.

Atas perhatian dan kerja sama Saudara, kami sampaikan terima kasih.

Direktur Jenderal,



Wikan Sakarinto.

Tembusan:

1. Plt. Sekretaris Jenderal Kemendikbudristek;
2. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi;
3. Sekretaris Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi.

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR